

Food-Fest der IGS Mainspitze 2025: Ein Fest der Begegnung und Vielfalt

Text und Bilder: A. Pavlidis

Am 28. Januar 2025 war es endlich soweit: Unser Food-Fest an der Schule wurde zu einem wundervollen Erlebnis voller Essen, Musik, Ideen und Begegnungen. Ohne festen Plan, aber mit viel Offenheit und Spontantität, öffneten wir die Türen, brachten mit, was wir hatten, und teilten miteinander – am Ende stand ein großartiges Fest!

Die Vielfalt an Speisen war beeindruckend: Gerichte aus Afghanistan, Gambia, Montenegro, Spanien, Italien, Pakistan, Kurdistan, Serbien, der Türkei, der Ukraine, Marokko, Deutschland und vielen weiteren Ländern machten die Tische zu einem bunten kulinarischen Erlebnis. Besonders schön war, dass auch die Schülerinnen und Schüler mit selbstgemachten Leckereien zum Fest beitrugen.

Neben den kulinarischen Highlights gab es auch ein besonderes musikalisches Erlebnis: Ein Musiker spielte auf einer Handpan und sorgte mit seinen sanften Klängen für eine entspannte Atmosphäre. Viele Schülerinnen und Schüler wurden neugierig und durften das außergewöhnliche Instrument selbst ausprobieren – ein schöner Moment gemeinsamer Kreativität.



Doch unser Food-Fest war mehr als nur ein gemeinsames Essen. Es zeigte uns, dass Integration nicht nur bedeutet, jemanden aufzunehmen, sondern Raum zu schaffen, um sich gegenseitig zu begegnen und voneinander zu lernen. Oft sind es Freundlichkeit und Neugier, die aus einer spontanen Begegnung eine unvergessliche Erfahrung machen.

Ein weiteres großartiges Ergebnis des Festes: Durch die großzügigen Spenden der Besucherinnen und Besucher kamen 160 Euro zusammen, die an die Tafel Mainspitze gespendet werden. Ein herzliches Dankeschön an alle, die sich beteiligt und damit einen wertvollen Beitrag geleistet haben!

Wir danken allen, die mitgewirkt haben – für die Speisen, die Musik, die Geschichten, die Begegnungen und die gemeinsame Zeit.

